

10.12.2013

GR Stefan Haberler, MBA

FRAGESTUNDE

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 12.12.2013

Betr.: Gefahrenbereich Glacisstraße / Wilhelm-Fischer-Allee

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Ich schätze Ihre Bemühungen, den Verkehr zu verflüssigen sehr. An manchen Stellen gelingt dies gut, an anderen weniger. Das liegt in der Natur der Sache.

Am Kreuzungspunkt Glacisstraße / Wilhelm Fischer Allee wurde die geänderte Situation für die Radfahrer sowie Fußgänger zum richtigen Risiko, da deren Grünphase oder die der Autofahrer geändert wurde.

Ich richte daher an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio die

Frage:

„Sind Sie bereit, die an diesem Kreuzungspunkt derzeit bestehende Verkehrs-situation einer Überprüfung zuzuführen und das hohe Gefahrenpotential für die Radfahrer ehestmöglich zu beseitigen?“